

> POLÍTICA

Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**, denuncia supuestas “infamias, persecuciones y calumnias”; responde ante recientes críticas

El funcionario decidió aclarar los líos que lo enredan a él mediante una rueda de prensa.

18 de noviembre de 2024
Por: Redacción El País



Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**. | Foto: GUILLERMO TORRES REINA / SEMANA



El presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, atendió una rueda de prensa al inicio de la tarde de este lunes, 18 de noviembre del 2024. Desde allí, decidió responder sobre las recientes declaraciones y escándalos que lo rodean, especialmente sobre presuntas irregularidades en los procesos de selección de la compañía.



En primer lugar, la máxima autoridad de la petrolera aseguró que a raíz de los escándalos, él ha sido objeto de “infamias, persecuciones y calumnias” para desestabilizarlo a él y al gobierno del presidente Gustavo Petro.



Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**, bajo la lupa de la Procuraduría: esta es la razón

“A todas luces buscan desprestigiarme, desestabilizarme y desestabilizar con ello los actos y decisiones de las compañías que conforman **Ecopetrol**”, afirmó Roa.

[Asimismo, negó que Julián Caicedo, su pareja sentimental, tenga poder dentro de la empresa para la contratación y selección de personal.](#)





Ricardo Roa negó que Julián Caicedo, su pareja sentimental, tenga poder dentro de **Ecopetrol** para la contratación y selección de personal. | Foto: Revista Semana

“Julián Caicedo no interviene en los procesos de selección de **Ecopetrol**, y así lo que hiciera el gobierno corporativo no le permite porque ustedes, como ya escucharon, el proceso de selección está completamente blindado ante cualquier manifestación en donde se pretenda manipulación del mismo. Tampoco es cierto que me den las instrucciones para que yo determine quién entra y quién sale de una organización”, destacó Roa.

Y avanzó en su discurso, enfatizando que Caicedo “no tiene ningún contrato y no la va a tener, al menos mientras yo este aquí. No hace parte de la organización con ninguna vinculación. Sobre eso tengo que decir que él tiene un contrato como director de logística de una compañía privada desde hace ya bastantes meses”.

S Revista Semana
 @RevistaSemana · Seguir

Presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa Barragán, niega que su pareja sentimental, Julián Caicedo, tenga interferencia en la contratación y selección de personal en la empresa. semana.com

Mirar en X

2:13 p. m. · 18 nov. 2024

25 Responder Copia enlace

[Leer 79 respuestas](#)

Roa aprovechó para decir que desde el tiempo en que llegó a la presidencia de **Ecopetrol**, exactamente en abril del 2023, “hemos implementado unos procesos absolutamente transparentes, rigurosos, respecto de la selección del personal y la toma de las decisiones de los actos ejecutivos de las filiales”.



Ecopetrol presentó balance del tercer trimestre del 2024; sigue la caída en las utilidades

Entre otros de los aspectos que más llamó la atención, Roa manifestó que por el momento no piensa renunciar al cargo, a pesar de que distintos sectores del país consideran que es insostenible de que continúe al mando de la petrolera por todos los escándalos que carga. “No tengo una sentencia en mi contra”, aseveró.

De hecho, desde que se conoció el pliego de cargos del CNE contra la campaña Petro 2022, en la que Roa se desempeñó como el gerente, consideraron que debía de renunciar inmediatamente. [Pero aun así, en ese momento la junta directiva de Ecopetrol le dio su espaldarazo para que continuara en el cargo.](#)

Convierta a [El Pais.com.co](http://ElPais.com.co) en su fuente de noticias aquí



Descarga la APP ElPais.com.co:



Regístrate gratis a nuestro boletín de noticias

Recibe todos los días en tu correo electrónico contenido relevante para iniciar la jornada. ¡Hazlo ahora y mantente al día con la mejor información digital!

Ingresar tu correo electrónico

Acepto [Política de Tratamiento de Datos](#) de El País.

INSCRÍBETE AQUÍ

Te puede gustar



■ **INVERTIR EN A...** Probar ahora

Si puedes invertir \$150 y tienes más de 35 años,...



■ **TRID**

Aprende a invertir con inteligencia artificial como...



■ **NEWS STORIES ...** Conoce más

Invertir \$150 en CFD podría devolvarte un segundo...



Enlaces Patrocinados por Taboola

■ **PLAYA.ESCONDI...** Registrarse

Aptos. desde \$653 millones. Invierte en Cartagena

AHORA EN POLÍTICA



> POLÍTICA

Denuncian que documental sobre Francia Márquez habría sido financiado con dinero público



Desde la cumbre del G20 en Brasil, presidente Petro propuso diálogo entre Ucrania y Rusia para el fin del conflicto



Agarrón entre Ariel Ávila y el presidente del Senado, Efraín Cepeda, tras anular votación para el nuevo magistrado



Aprueban la reforma a la salud en la Comisión Séptima de la Cámara; ¿qué sigue?



Miguel Polo Polo fue denunciado en la Corte Suprema por senadores del Pacto Histórico por acto contra homenaje de falsos positivos



Álvaro Leyva se fue nuevamente en contra de la Procuraduría por su inhabilitación: "Enterró mi derecho inalienable al debido proceso"





> POLÍTICA

Miguel Polo Polo será denunciado penalmente ante la Corte Suprema de Justicia por lanzar a la basura el homenaje a víctimas de falsos positivos



> POLÍTICA

Reforma a la salud: este lunes seguiría la votación en la Comisión Séptima de la Cámara. ¿Logrará convertirse en ley?

Síguenos en: [f](#) [X](#) [@](#) [v](#) [v](#)



Copyright © 2024 El País S.A | Cra.2 No. 24 - 46 Tel.(602) 898 7000 | Cali, Colombia

Servicio al cliente: [Contáctanos](#)

[Política de Tratamiento de Datos](#) | [Aviso de privacidad](#) | [Términos de uso y cookies](#)

[Política SAGRILAFT](#) | [Transparencia y Ética Empresarial \(PTEE\)](#)

[Superintendencia de Industria y Comercio de Colombia](#) |

[Proceso de reorganización El País](#)

Publicidad en Bogotá - Pedro Muñoz | pfmunoz@elpais.com.co

